



Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

Pièces	5 Pièces
Référence	388V1032M
Prix	2 700 000 €

Située au coeur d'une voie privée à proximité de Monaco, belle villa de style provençale d'environ 150 m² en très bon état jouissant d'une superbe vue mer panoramique et d'un ensoleillement tout au long de la journée. Elle comprend à l'étage: entrée ouvrant sur salon , terrasse, cuisine équipée séparée, 1 chambre, 1 salle de bains et un toilettes invités; en dessous, 2 chambres, salle de bains et salle de douche chacune avec WC, dressing et buanderie. Chambre d'amis indépendante avec douche et WC, studio de gardien/personnel de maison. Belle piscine entourée d'une plage en teck, jacuzzi ...

Located in a private street within 5-10 minutes driving distance to Monaco, lovely provencal style villa of around 150 sqm in very good condition offering panoramic sea views from all main rooms and south facing exposure so it is very sunny all day long. This is currently composed of: entrance hall, living-room , separate kitchen equipped, 1 bedroom, 1 bathroom and guest toilets; downstairs, 2 other bedrooms, bathroom and shower each with WC, laundry space, dressing. Independent studio with kitchenette for maid/staff, guest bedroom with shower and toilet. Nice pool with large teak terrace all ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

